

La Navidad es una fiesta llena de calidez y alegría. Los dulces, como dulce adorno indispensable en el festival, conllevan muchos hermosos recuerdos y bendiciones. Para hacer que el empaque de los dulces navideños sea más exquisito y único, la marca personalizó una caja cuadrada de lata de dulces diseñada específicamente para Navidad. Esta caja de hojalata no solo busca la excelencia en materiales y diseño, sino que también busca la excelencia en la artesanía. Es una opción ideal para envolver dulces navideños.



Material y espesor

Esta caja cuadrada de lata para dulces navideños está hecha de hojalata de alta calidad con un espesor de 0,23 mm. La hojalata se ha convertido en un material ideal para envases de alimentos y regalos gracias a su excelente rendimiento anticorrosión y resistencia mecánica. El espesor de 0,23 mm garantiza la durabilidad de la caja de hojalata, evitando al mismo tiempo el riesgo de deformación durante el transporte y almacenamiento, y protegiendo al máximo los dulces dentro de la caja.

Tamaño y estructura

El tamaño de la caja de hojalata es 246x246x85 mm. El diseño cuadrado no sólo es simple y generoso, sino también conveniente para apilar y almacenar. Se diseña una estricta estructura de sellado entre la tapa y el cuerpo de la caja para garantizar que los dulces no se dañen con la humedad y el aire durante el almacenamiento a largo plazo, manteniéndolos frescos y deliciosos.

Apariencia y detalles

El diseño de apariencia de la caja de hojalata es muy navideño y la cubierta está grabada en 3D con exquisitos patrones de copos de nieve. El proceso de grabado 3D le da al patrón de copo de nieve un sentido y un tacto tridimensionales, haciendo que la caja de hojalata parezca más sofisticada y única. La superficie del cuerpo de la caja está procesada con impresión de alta calidad, con colores brillantes y patrones claros. Se puede personalizar según las necesidades del cliente, incluidos logotipos de marcas, felicitaciones navideñas, etc., lo que hace que la caja de hojalata no solo sea un paquete, sino también una parte importante del ambiente festivo.

Funciones y ventajas

Excelente rendimiento de sellado: el estricto diseño de la estructura de sellado garantiza eficazmente el rendimiento de sellado de la caja de hojalata, evita que los dulces se humedezcan y se deterioren y prolonga la vida útil.

Grabado 3D único: el patrón de copo de nieve en la cubierta adopta tecnología de grabado 3D, que le da a la caja de hojalata un sentido y tacto tridimensionales únicos y mejora el grado del embalaje.

Protección y seguridad del medio ambiente: el material de hojalata es ecológico y reciclable, no contamina el medio ambiente y el material es seguro y no tóxico, lo que garantiza la calidad y seguridad de los dulces.

Fuerte y duradero: el grosor del cuerpo de la lata de 0,23 mm proporciona buena resistencia a la presión y durabilidad, y puede permanecer intacto durante el transporte a larga distancia y el almacenamiento a largo plazo.

Posicionamiento y aplicación en el mercado.

esta plaza [Caja de lata de dulces navideños](#). es adecuado para diversos canales de venta, incluidos supermercados, tiendas especializadas, tiendas de regalos y plataformas de comercio electrónico. Su apariencia exquisita y funcionalidad superior lo convierten en la primera opción para que los consumidores compren dulces navideños. No solo se puede utilizar para el almacenamiento diario en la familia, sino también como regalo navideño para familiares y amigos, transmitiendo la calidez y las bendiciones del festival.

Esta caja cuadrada de lata para dulces navideños personalizada por la marca proporciona una solución perfecta para el envasado de dulces navideños con sus materiales de alta calidad, su exquisita artesanía y su diseño único. Ya sea un fabricante o un consumidor, puede estar seguro de elegir este empaque de caja de hojalata de alta calidad para agregar un encanto único a la dulce época navideña.